

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



**SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA**

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

TERRIBLE TRAGEDIA

Abuelito muere atrapado en fuerte incendio

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.

-Mientras dormía, un hombre de la tercera edad se adelantó para el otro mundo al quedar atrapado en un incendio que consumió un cuarto de azotea, en una vivienda ubicada en la calle Genaro García, Retorno 28, de la colonia Jardín Balbuena, en la alcaldía Venustiano Carranza.

El fuego se registró durante la madrugada, cuando el colchón del abuelito comenzó a arder. Bomberos de la Ciudad de México informaron que, al llegar al lugar, encontraron el cuarto envuelto en llamas y la cama totalmente calcinada. Lamentablemente la víctima no se percató a tiempo del siniestro y quedó atrapada entre muebles viejos, ropa, y objetos de plástico que avivaron las llamas e impidieron su escape.

El fallecido, quien habitaba el tercer nivel del inmueble en una construcción improvisada sobre la azotea, murió calcinado e intoxicado, según los primeros reportes.

Las autoridades ya abrieron una carpeta de investigación para esclarecer las causas exactas del siniestro, aunque no se descarta que un cigarro encendido o una falla eléctrica hayan detonado esta tragedia.



ROSTIZADO



Para cuando los cuerpos de emergencia lograron controlar el fuego e ingresar al cuarto, ya no presentaba signos vitales.



Años de edad tenía el hombre que murió calcinado en el incendio.



NAETNARETNATNAETNAETNAETNAETNAETNAETNAEE



SE ESTAMPA CONDUCTOR

Pleito vial termina en mortal choque

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Tras impactarse en un camión cargado de asfalto se murió el conductor de un auto que circulaba por la madrugada sobre la avenida Rómulo O'Farril, en la colonia Águilas Pilares, alcaldía Álvaro Obregón.

El conductor, según testigos del accidente, iba discutiendo con otro automovilista hasta que se encontró el vehículo pesado y como manejaba a exceso de velocidad no pudo frenar, en cambio su vehículo derrapó y terminó por estrellarse de lleno contra la parte trasera del camión que se encontraba estacionado debido a trabajos de reencarpetamiento en la zona.

Paramédicos y bomberos llegaron rápidamente tras la alerta de vecinos y automovilistas que presenciaron el accidente, pero lamentablemente el conductor murió a causa del impacto, por lo que el sitio fue asegurado mientras se realizaban las maniobras para retirar el vehículo y las diligencias forenses para el levantamiento del cuerpo.

Habitantes de la zona advirtieron sobre el alto riesgo de circular por esta avenida, pues señalaron que, "Urgen reductores de velocidad".

DIFUNTO

El cuerpo fue trasladado al MP para las diligencias correspondientes.



FOTO: ESPECIAL

No alcanzó a frenar





Rafaguean a un par de lacras; uno muere

Las víctimas estaban a bordo de una moto cuando fueron atacados a balazos

YARA SILVA

Brandon y Diego eran compañeros y criminales. Ambos fueron atacados a balazos, pero solo el primero murió tras recibir dos disparos en el cuerpo.

Los dos hombres tenían un enemigo en común: 'El Tetle'. Así lo dicen los familiares de los dos hombres, quienes señalan a Carlos Tetzplazín como el responsable de agredir a balazos a Brandon y Diego.

Fue el miércoles por la tarde cuando los dos hombres rondaban las calles de la colonia San Francisco Culhuacán, en Coyoacán.

Ahí, la pareja de delincuentes llegó a bordo de una motocicleta a los callejones del Barrio de Santa Ana. Casi a las 3:00 de la tarde, estaban en el cruce de Santa Ana y Miguel Hidalgo cuando fueron baleados.

Las detonaciones alertaron a los habitantes que se encontraban en ese lugar.

Ellos fueron los encargados de avisar a los familiares de los dos hombres para que acudieran a auxiliarlos.

Ahí no hubo llamado a los paramédicos ni a policías, para que atendieran el caso.

Solo utilizaron un bicitaxi para subir a los dos lesionados y llevarlos al un hospital.

UNO LA LIBRÓ. Diego fue atendido por los dos tiros que recibió en pierna y mano. Pero Brandon no sobrevivió. Los dos balazos en el abdomen le impidieron resistir hasta que los médicos terminaran de asistirlo.

Aunque los policías buscaron testigos en el lugar donde ocurrió el ataque, no hubo declaración de la gente que ayudara a esclarecer cómo ocurrieron los hechos.

Durante las primeras investigaciones, las autoridades dieron a conocer el historial delictivo de los dos sujetos atacados.

Brandon tenía ingresos al Reclusorio Sur por haber cometido robo con violencia.

Ya Diego se le relaciona con un homicidio sucedido en la misma colonia donde fueron atacados.





SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



**SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA**

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.